

Constituido Grupo Parlamentario de Amistad Etiopía-Cuba



Grupo Parlamentario de Amistad Etiopía-Cuba. (Foto:PL)

Addis Abeba, 30 ago (RHC) La constitución este miércoles del Grupo Parlamentario de Amistad Etiopía-Cuba significa un paso más en el fortalecimiento de las relaciones de larga data entre ambos países y la defensa de posiciones comunes en escenarios internacionales.

El embajador cubano en ese país de África oriental, Jorge Lefebre, destacó que ese grupo en el cual están representadas las áreas de Relaciones Exteriores, Comercio, Turismo, entre otras de la Cámara de Representantes del Pueblo (parlamento) consolida los nexos históricos que unen a ambos pueblos.

Durante una reunión en la sede diplomática caribeña en Addis Abeba, Lefebre ofreció detalles de la situación actual en la isla caribeña recrudescida por el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por más de 60 años por parte del gobierno de Estados Unidos.

Asimismo, por la inclusión de La Habana en la lista estadounidense de países patrocinadores del terrorismo. Pese a las difíciles circunstancias que buscan asfixiar al pueblo cubano, este sobrevive gracias a su alegría inherente y la capacidad de compartir educación, salud, cultura, deporte, entre otros, con aquellos países que lo solicitan, precisó.

El diplomático recordó que Etiopía, al igual que Cuba, conoce de los efectos de las sanciones impuestas por Washington, de ahí que la solidaridad entre los pueblos desempeñe un papel fundamental para denunciar esas medidas extraterritoriales en los foros internacionales.

Reveló que durante un encuentro con el presidente del parlamento etíope, Tagesse Chafo, extendió una invitación de su homólogo cubano, Esteban Lazo, para visitar la isla caribeña.

Por otra parte, el presidente de la Asociación de Amistad entre los Pueblos de Etiopía y Cuba, Abebe Ayelew, en declaraciones a Prensa Latina agradeció al Parlamento la constitución de ese grupo y la posibilidad de una comunicación directa para saber en qué pueden ayudar para fortalecer las relaciones entre ambos países.

Ayelew mencionó en un futuro la construcción de una escuela de Medicina en el país africano con profesores y tecnologías cubanas, además de ayudar a aquellos sin las condiciones para acceder a una atención sanitaria o medicamentos.

Lo importante es continuar los planes, hacerlos realidad para beneficio de los pueblos y de los gobiernos de Etiopía y Cuba. Es importante el paso dado hoy por el Parlamento con la creación de este grupo y a la embajada de Cuba por recibirnos. Es algo que beneficiará a los gobiernos y a los pueblos de los dos países, concluyó. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/332730-constituido-grupo-parlamentario-de-amistad-etiofia-cuba>



Radio Habana Cuba